

享栄高等学校 PTAたより

平成30年2月21日
第104号

発行所
名古屋市瑞穂区
汐路町1-26

享栄高等学校PTA

卒業生の皆さんへ



PTA会長
山田 和弘



校長
長谷川 信孝

の原動力になると確信しています。

保護者の皆様におかれましては、PTA活動に多大なるご理解とご協力を賜りましたこと心から感謝を申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。本日は誠におめでとうございました。

「あの人気がこう言つたから、こうする」とか「みんなと同じにする」というのではなく、人生の節目、節目を皆さん自身の意志で決断していただきたいのです。決断には、責任が生まれます。しかし、責任を担つてこそ、自分自身の人生だと言えるのではないというのです。自分のことは自分で責任を全うする自助の精神がとても重要です。目の前の一步一步は、担任の先生はもういません。道をたつた一人で歩き始めなければならないというのです。自分にとっては

多様だということではないでしょうか？大学や短大、或いは専門学校に進む人、就職する人、家業を継ぐ人、それぞれが未来に向かって、希望をふくらませていること思います。そんな皆さんへ、私たちのお願いは、自分の人生は自分で染め上げていって頂きたいということです。



副校長
村松 利之

旅立ちの皆さんへ送る言葉

①健康第一と心得なさい。食事、睡眠、排泄が健康管理上のポイントです。

②人の悪口を言つてはいけません。悪口は何倍にもなつて自分に返ります。

③仕事や勉強に前向きに取り組みなさい。それらに追われるようでは、まだ未熟です。計画を立てて取り組みなさい。

④しばらくは、恩師に年賀状を出しなさい。感謝の心は目に見えません。見えない心を形で示すのが社会人の常識です。

最後に、もし間違いに気づいたかと存じますが、今こうしてお

子様は、無事卒業を迎える喜びも一人のことと思います。私ども教職員一同、生徒達に卒業を迎えることが出来たのも、保護者の皆様のご協力のお陰かと感謝しております。

卒業によせて

卒業生の皆様、おめでとうございます。明日からは、就職する人、進学する人、それぞれの新しい日常生活が待っています。これから歩き出す世界には、担任の先生はもういません。道をたつた一人で歩き始めなければならないといふことです。自分にとっては自分で責任を全うする自助の精神がとても重要です。目の前の一步一步を踏みしめながら、人生の目標に向かってしっかりと歩んでほしいと願っています。その一步が皆様の新しい道になります。享栄高校で培った力こそが、そ

卒業を迎えるにあたつて

生徒の皆さん、ご卒業おめでとう。皆さんは、小学校、中学校的卒業式と比べて、高校の卒業式をどのようないい想いを胸にしておられるでしょうか？何より大きな違いは、今後皆

なり、享栄高校で培った力こそが、そ

うさんを待ち受けている世界がとても

卒業おめでとうございます。
入学から三年間の高校生活はどうでしたか？嬉しいことや楽しいことだけではなく、辛いことや苦しいものもあったと思います。そんな日々をすべて乗り越え、今日この日を迎えることができたことは、本当に



普通科
(栄進文理コース)
三年・十組
小澤 大輔



普通科
(栄進文理コース)
三年・三組
阿部 真寿美

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましては、高校三年間ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。着慣れない制服に袖を通して、不安と希望を抱きながら臨んだ入学式。あれから



普通科
(栄進文理コース)
三年・三組
直江 崇

三学年主任
(八・九・十組)
小澤 大輔

はや三年の月日が過ぎ去り、卒業という日を迎えることができました。

振り返れば、親からの手紙で涙した乗

上級生として頼もしく感じられました。

卒業して皆さんのがみられなくなるのはとてもさみしく思います。が、それぞれの進路で頑張つてください。皆さんの母校から応援しています。

新たな道を歩み出そうとしている皆さん、卒業おめでとう。努力と葛藤の三年間の中から得た力は財産となり、皆さん的人生を明るい方向へと導いてくれるでしょう。これから的人生は自分の責任と判断で

行動しなければなりません。自分の意思が優先されるので物事を選択できる能力と客観的な視点が必要となります。皆さんは、激しく変化する時代に対応できるよう成長し続けています。私の楽しみでもあつたこの成長の背後には皆さんと関わりのある方々の力添えと愛情があつたはずです。今後も周囲への感謝の心を持ち、弛まぬ努力を重ね、たくましく生きてくれることを期待しています。

最後になりましたが、保護者の皆様に心からお祝い申し上げます。

に素晴らしいことだと思います。

私にとって、三年一組のキミたちは初めての卒業生です。だから、キミたちはと過ごした日々は、一生忘れる事のないかけがえのない思い出です。初めての卒業生がキミたちで、本当に良かったと思います。今後、キミたちはそれぞれの道を歩んで行きますが、どんな状況においても常に最善を尽くし、一生懸命頑張つて下さい。今後

ご卒業おめでとうございます。
保護者の皆様方には、本校の教育活動にご理解とご協力を頂き、心から感謝いたしました。高校生活の中で経験した事は、これから的人生において、生きてくる事がたくさんあります。自分の夢や目標に向かって、



普通科
(栄進文理コース)
三年・五組
上野 文也



普通科
(栄進文理コース)
三年・四組
大島 律

「進路を決めて笑つて卒業」このクラスがスタートした時に掲げた目標に向かって、皆で励まし合い、高め合い、一丸となって努力できた最高の「チーム三



普通科
(栄進文理コース)
三年・三組
直江 崇

組一だったと思っています。みんなに騒がしいクラスは他になく、あれだけ叱ったクラスも他はありません。しかしそれも裏を返せば、他のどんなクラスよりも元気でパワフルな三組の持ち味でした。

今、笑顔で卒業の門出に立とうとしている皆さん。これから新たなステージでスタートを切つてもその笑顔を絶やさないでいてください。どんな苦難も乗り越えていくパワーが皆さんにはあります。

今後の活躍に期待しています。

三年四組の皆さん卒業おめでとうございます。私が享栄高校でお世話になつてから十五年が経ち、四回目の卒業生を送り出すこととなりました。特にこの学年は一年からもち上がりついた初めての学年で今までとは違った思いがありました。教室では、

毎日怒つてばかり、君達を叱らない日は一日もありませんでした。君達の進む道はそれぞれ違いますが、これからは我慢することばかり、享栄高校で許されたことが社会では通用しません。人と人の出会いは不思議なもので私は日頃から人の出会いを大切にしています。あなたに会えて良かったと言われる人になつてほしい。そのためには、人に優しく、相手の立場を考え行動することです。

卒業後の君達に期待しています。

自分に厳しくとん努力を重ねて下さい。「縁」あって享栄高校に入学し、「縁」あって出会った仲間との時間を大切に、今を大切に、一日を大切に過ごしていく下さい。これから先、楽しい事や苦しい事がたくさんあると思いますが、常に自分らしく、常に前を見て、自分を信じて頑張つて下さい。支えてくれる人達への感謝の気持ちを忘れてはいけません。大人へと成長して下さい。楽しい時間を作りがとう。

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。三年前に入学式を迎えた多くの学びや出会い、たくさんのがありました。乗鞍合宿や修学旅行、享栄祭などの学校行事やクラブ活動、日々の生活などを通じて友情や絆を深める事ができたと



商業科
(総合ビジネスコース)
三年八組
宮本 章令

長いようで短い高校生活の三年間を無事に終え、この日を迎えたことを嬉しく思います。

皆さんはこれからそれぞれの夢や目標に向かい新たな道に進むことになります



商業科
(総合デザインコース)
三年七組
杉山 貴史

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆さんにも、心よりお祝いを申し上げます。

三年七組のみなさん、享栄高校での三年間はどうでしたか。楽しかったことや辛かつたこと、様々な思い出があるかと思いま

ご卒業おめでとうございます。

長いようで短い高校生活の三年間を無事に終え、この日を迎えたことを嬉しく思います。

皆さんはこれからそれぞれの夢や目標に向かい新たな道に進むことになります



商業科
(メディアコース)
三年六組
近藤 真紀子

卒業おめでとうございます。

長いようで短い高校生活の三年間を無事に終え、この日を迎えたことを嬉しく思います。

皆さんはこれからそれぞれの夢や目標に向かい新たな道に進むことになります

が、今までよりも楽しいこともあります。しかし、そんな時は安易に逃げ出さず、その困難を乗り越える努力をしてください。たとえ結果が伴わなくとも、その努力や経験は無駄にはなりません。そうした道を経てさらに成長した皆さんのが頑張つてくれることを期待しています。

最後になりましたが、保護者の皆様には本校の教育活動にご協力を頂き本当にありがとうございました。心より御礼申上げます。

高校生活での経験は、今後の大きな糧となることでしょう。これからは自己実現、そして、自立した人になれるよう、より一層多くの知識と経験を積んで頑張つください。また、晴れて高校を卒業できたのをご家族の深い愛情のお陰だたることを忘れます。新たな一步を踏み出してください。

最後に、二年間と一緒に過ごせたことを本当に嬉しく思います。これからのみんなさんの行く手に、幸多きことを願っています。



機械科
(マイスタコース)
三年十一組
山田 篤志

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。三年前の享栄高校生活はどうでしたか? 二年前の入学した頃に比べて、心身とともに大きく成長することができたと思います。

これからは、就職して社会人として社

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。二年間、共に学校生活を過ごしましたが、振り返ってみると、九組は個性豊かであり、なによりも明るいクラスでした。初担任のクラスということもあり、ときには君達とぶつかることもあります。



商業科
(総合ビジネスコース)
三年九組
内山 雄平

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。二年間、共に学校生活を過ごしましたが、振り返ってみると、九組は個性豊かであり、なによりも明るいクラスでした。初担任のクラスということもあります。

これからは自らで考えて行動する力が求められます。何事にも立ち向かっていく心を持つて頑張つてください!

最後になりましたが、保護者の皆様には、享栄高校では三年間、担任としては二年間、ご理解とご協力、心から感謝致しました。初担任のクラスといふこともあり、ときには君達とぶつかることもあります。

「人間は社会的動物である」先人が残した言葉です。これからもそれが進路で、多くの人達との出会いや学びを経験することであります。社会の中で人は、人は支え合つて生活していきます。より多くの人を支えることができる人に成長して下さい。

最後になりますが、常日頃から御理解と御協力を頂きました保護者の方には厚く御礼申し上げます。

ありがとうございます。

いよいよ卒業、心から「おめでとう」とお祝いしたい。本校での三年間が、君達のこれから的人生にとって、どのような重みをもつものであるか、おいおい答えが出されていくと思うが、单なる思い出としての



機械科
（マイスター）
三年十二組
安田 忠義

三年十二組の皆さん、卒業おめでとうございます。また、これまで本校の教育に御理解、御協力をいただきました保護者の皆様方、本当にありがとうございました。振り返ると、一年間が本当に短く感じ



機械科
（マイスター）
三年十三組
服部 慎司

ます。それだけ充実した濃密な日々だったのではあります。二年十三組だったあの頃を思い出すと今の君達は、本当に大人らしくなったと成長を感じます。「大人らしく」ということは、まだ大人ではないということです。卒業してからが本当のスタートです。高校三年間で学んだことを生かし、様々な困難を乗り越えて成長し続けてください。私もまだまだ成長中です。君達に負けない様に頑張ります。振り返ると、一年間が本当に短く感じ

卒業おめでとうございます。新たな環境で一步を踏み出す君たちに大切にして欲しいことがあります。一つはクラスで一緒になった仲間、仲良くなつた友人を大切にして下さい。高校生活での仲間は



機械科
（マイスター）
三年十五組
佐伯 樹弘

生の宝物になります。

もう一つは、広く多くの人と交流しその出会いを大切にしてください。これから皆さんはこれまでとは比べものにならないくらい大勢の人と出会います。その出会いを大切にし自分を高めてください。

様々なことをこれから経験していくことになりますが、失敗を恐れずに積極的に挑戦してください。そこから新たな自分を見つけるはずです。様々な経験を糧にして、更に成長して欲しいと思います。

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。振り返ってみると入学してから今までが一瞬の出来事のように感じます。そして、今から新たな人生が始まります。これから生きしていく上で覚えて



機械科
（マイスター）
三年十五組
高柳 裕

おいてほしい、心に留めておいてほしいことがあります。「時間を大切にすること」「時間は確実に過ぎていきます。一度と戻つてることはできません。どんなに退屈でも、いつも通りに思える今日があつたとしても、それは人生において一度きりで、かけがえのない今日です。この一瞬を大切に。そうすれば、時間は大きな財産となつて、あなたの人生を豊かにすることでしょう。

最後になりましたが、保護者の皆様には、ご協力とご理解を心から感謝致します。それから、学生時代、就活でどこにも定しなかつた時に、すべて自分の選んだ結果であることに気付きました。初めて自分が人生と向き合いました。私は教師という仕事を通して、皆さんと自分とを重ねていました。僕が、あなたを叱る声は自分が自身を叱る声でした。これから先、悩むどちらも進みたい道だからさ」ある人が歌っていました。私は、いつも自分の選んだ道に後悔していました。違った道を進めば違った結果になつたはずだと考えています。



普通科
（躍進選抜コース）
三年十七組
吉田 衣里

「どちらにも進めずにはいるのは、たぶんどちらも進みたい道だからさ」ある人が歌っていました。私は、いつも自分の選んだ道で道に後悔していました。違った道を進めば違った結果になつたはずだと考えています。

た。しかし、学生時代、就活でどこにも定しなかつた時に、すべて自分の選んだ結果であることに気付きました。初めて自分が人生と向き合いました。私は教師という仕事を通して、皆さんと自分とを重ねていました。僕が、あなたを叱る声は自分が自身を叱る声でした。これから先、悩むこともたくさんあります。でも、今、あなたがいる場所はあなたの自身が選んだ道です。自分自身が選んだ人生に誠実に向こう。自信頼られる人であり続けてください。

み大事にするものではなく、飛躍へのいしらずとして生かし続けてほしいと思う。本校で得たもの、本校で苦しんだこと、本校で失敗した体験を、そして本校で楽しく生活を、明日のための糧として続けてほしい。君達の未来は無限のものである。小さくかたまらず、大きくはばたいて欲しい。

苦しいときも楽しいときも、共にいてくれるのは、皆さんの周りにいる人です。「人」を大切にできる人であつてください。最後になりましたが、保護者の皆さまには、本校の教育活動にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

卒業おめでとうございます。
卒業に際して、私が考える人生で大切なことを五点紹介します。
①収入の九割以内で生活をする。借金はない。



副担任
(四組)
塩崎 勇喜人

卒業おめでとう。
卒業に際して、私が考える人生で大切なことを五点紹介します。
①収入の九割以内で生活をする。借金はない。



副担任
(三組)
香田 孝

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。皆さんとは主に進学指導の立場で関わることができました。志望校を選択し受験する過程で努力し、合格して喜ぶ姿を見てることができて、自分もとても嬉しい



副担任
(一・二組)
佐川 貴之

かつたです。振り返れば楽しい高校生活だけでなく、様々な苦悩もあった事でしょう。それらを克服し、卒業の日を迎える皆さんを祝福します。

これからは、それぞれが新たなステージへと向かいます。何事にも前向きに「挑戦」し、全力で人生を楽しんでください。時には壁にぶつかり、立ち止まることもあると思いますが、皆さんなら必ず乗り越えられる」と信じています。最後に皆さんのがその後の活躍と幸せを心より願っています。

②適切な時間感覚を持つ。「一人以上の人間関係は約束時間の連続だ。」
③男女間のいい距離を保つ。特に結婚したら大切だ。
④「NO」と言える勇気を持つ。会社生活でも友人関係でも時に必要。
⑤事実は必ずしも真実ではない。しっかりと力を自分の中に育もう。

以上五点。参考になれば幸いです。

行つた事には大変驚きました。また、重い荷物を持っていると手伝ってくれる生徒、学校行事等の準備で一所懸命手伝う生徒が多數おり、登下校時には大きな声で挨拶してくれる生徒が大勢います。このような学校で三年間を過ごした卒業生には徳が備わっていると信じています。

卒業おめでとうございます。
卒業に際して二年の間に感じたことを祝辞にします。
階段に落ちていたゴミを拾つたところ、青バッヂの生徒が来てくれてゴミを持つて



副担任
(七組)
田中 邦彦

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。享栄高校での三年間はいかがでしたか。春からそれぞれ就職・進学と新たな道に進みます。新しい環境での生活は困難な事もあると思います。そのような時は、



副担任
(六組)
兼山 彰宏

ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様方には、三年間本校の教育活動にご理解とご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

スポーツクラスの副担任として一年みん

勉強・学校生活・部活動・友人関係といった事は、心に植えた種ではないでしょうか。いつか、植えた事さえ忘れ、枯らせてしまう事もあれば、常に水を注ぎ、立派に育てあげる人もいると思います。

今の時代の人達は良い環境が揃っています。より科学的であり、より地球的であると思います。自分の心には、大きく育てるべき種がある人だと、常に意識して、楽しく、明るく、有意義に過ごしていくください。

など一緒に時間を過ごさせて頂きましたが、私が生徒に教える事よりも生徒から学ぶことのほうが非常に多い一年でした。
卒業後は就職・進学とそれぞれの道へ進みます。社会・大学へ行けばまた一年生となります。この享栄高等学校で学んだ「享栄スピリット」を胸に刻み、次のステージで活躍することを楽しみにしています。
自分の信じた道で「人生の成功者」になれよう精一杯努力してください。そしてこれからもよろしくお願いします。

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。保護者の皆様には、本校の教育にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

三日三月三年という言葉があります。三日我慢をすれば三月続き、三月辛抱です。

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。保護者の皆様には、本校の教育にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

三日三月三年という言葉があります。三日我慢をすれば三月続き、三月辛抱です。



副担任
(十四・十五組)
片山 一成

卒業おめでとうございます。高校教育を修了して、いよいよ大人の社会への旅立ちです。道はそれぞれ違いますが、自分の目標に向かって一步一步しっかりと前進してください。



副担任
(十二・十三組)
矢野 好明

卒業おめでとうございます。高校教育を修了して、いよいよ大人の社会への旅立ちです。道はそれぞれ違いますが、自分の目標に向かって一步一歩しっかりと前進してください。

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。保護者の皆様には、本校の教育にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

三日三月三年という言葉があります。三日我慢をすれば三月続き、三月辛抱です。



副担任
(十一組)
松本 亮一

生山あり谷ありの谷のところで辛抱・我慢が生きてくるわけで、これがないと長続きしません。継続は力なりと言いますが、まさにその通りです。最後に、皆さんの健闘して一人前になれないと思得て下さい。人間山あり谷ありの谷のところで辛抱・我慢が生きてくるわけで、これがないと長続きしません。継続は力なりと言いますが、まさにその通りです。最後に、皆さんの健闘と健康を心よりお祈り致します。

さて、人は当たり前のことが当たり前でなくなつた時、他人から受ける愛情を素直に「ありがたい」と思えるようになります。保護されているという身分が当たり前であつた十八年間ですが、もうすぐその期間も終わりです。社会に出て、甘えの許されない厳しい環境に置かれた時に、やつと「ありがとう」と自然に言えるようになります。今まで受けた全ての愛情をこれからは感謝の気持ちでお返ししていきましょう。

皆さんのが多幸と健勝をお祈りしております。

でもやつと、出口が見つかりました。もう迷うことなく、しっかりと歩んで行つてほし

進してください。優等生だった人も先生方を少し困らせた人も最も重要な事は皆さんが社会の中で「これから的人生をどう生きるか」です。国や社会、親や師に感謝の気持ちを忘れることがなく、人として正しい道を歩んでください。つらい時も苦しむ時も大いに奮闘努力され、人として立派に成長されることを心より願っています。ご健康をお祈り申し上げます。



副担任
(十七組)
加藤 清香

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。三年前の春、いろんな思いを胸に入学してきたと思います。充実した高校生活を過ごすことができましたか。楽しいこと



副担任
(十六組)
富田 美紅

いう小さな世界とは異なる大きな世界です。そこで皆さんには、何を経験し何を学び、どう成長していくのでしょうか。十年後には、立派な姿を見せて下さいね。楽しみにしています。

よりも、検定や資格取得のために常に勉強で、思い描いていた高校生活とはかけ離れたものだったかもしれません。しかし、苦労した分、大きく成長したはずです。進学、就職、それぞれが新しい道に向かつて出発です。これから先、困難なこともたくさんあるでしょう。それらの困難に立ち向かい道を切り開いていくください。笑顔と感謝の気持ちを忘れずに、素敵なお大人になつてください。

ご卒業おめでとうございます 生徒会一同

生徒会長 行方 裕稀

書記 原田 愛梨

運動常任委員長 後藤 海杜

二年間お世話になりました。私が一年生の頃、困っているときに声をかけてくれた先輩方をよく覚えていました。そんな先輩方だからこそ、今後の就職先や進学先でも頑張れると思います！

副会長 岩崎 隆汰

会計 水野 絵美

風紀常任委員長 門嶋 陸

享栄で学んだ三年間はきっと進学先、就職先で生きます。これまで以上に辛い事もあると思いますが、楽しかった享栄高校を思い出してください。

私達生徒会が、享栄高校一年の行事を築いていきます。次の享栄祭は遊びに来て、楽しんでいただけた幸いです。

副会長 橋口 翠

文化常任委員長 中上 優志

厚生常任委員長 鶴田 萌華

三年間お疲れ様でした。
享栄高校で過ごした日々が、皆さんのこれから長い人生の糧となる事を願っています。

皆さんのこれからに、良い縁があります様に応援しております。

是非、学校へ遊びに来てください。

三年間の思い出は沢山あつたと思います。そして高校生活とは違う世界では、辛い時もあります。この高校生活での経験を生かし新しい学校や職場でのご活躍を心から祈っています。

享栄高校を卒業して、進学や就職などの様々な進路に進むと思います。それはきっと楽しい事ばかりでなく、つらい事もたくさんあると思います。ですが高校三年間で学んだ経験などを生かし、乗り越えられると思います。皆さんのが後ろの活躍と幸せを心から願います。

高校生活はいかがでしたか？

卒業される皆さんは、それぞれ新たな事に挑まれると思います。三年間で学んだことや思い出を忘れずに頑張ってください。

一年間ありがとうございました。
今後の皆さんのご活躍を応援しています。

この三年間は長いようで短かかつたと思います。私も含め一・二年生は沢山の先輩方にお世話になりました。時に厳しく、時に笑顔で話し掛けてくれる先輩の方が私達は大好きです。

そんな素敵な先輩方なら今後も沢山の場で活躍出来ると信じています。

頑張ってください。

私がこれまで学校生活を有意義に送れたのは三年生の先輩方のサポートのおかげです。

先輩方が卒業された後は、二年生が主体となつて学校を動かして行きます。

卒業しても享栄高校のことを忘れずにしてほしいです。

栄進文理スポーツクラス

修学旅行を終えて

二年六組 遠藤 豪先生

スポーツクラスの修学旅行は、沖縄に行きました。当初はグアムを予定しておりましたが、社会情勢が悪かった為、急遽変更となりました。

沖縄では、様々な観光スポットを巡り生徒達も感動を覚えたと思います。初日に行つたひめゆりの塔と平和祈念公園では、感じたことのない衝撃を受けたと思います。マリンスポーツではシュノーケルやドラゴンボートをし、とても楽しんでいました。

この修学旅行で、互いに協力する大きさを感じ、団結力が高まり、クラスの絆が深まつたと思います。



修学旅行のメモリーズ

二年六組 大原 恭士朗

僕たちスポーツクラスは修学旅行で沖縄へ行きました。

三泊四日という時間でしたが、その内の三日間は天候に恵まれませんでした。けれどその中でも、とても充実した日々を送ることができました。

僕が特に印象に残っているのは二日のマリンスポーツです。天候の関係で本来のメニューは行えませんでしたがドラゴンボートとシュノーケルを行うことができました。ドラゴンボートでは水上バイクで引っ張つてもらい凄いスピードで走っていて、とても気持ち良く楽しかったです。

この三泊四日という修学旅行を経て、集団行動の大切さや難しさが学べ、何よりクラスみんなの絆が深まりました。



二年生 教員より

卒業生に贈る言葉

一年生 教員より

卒業の語りと自己
これまでも自分色を
頑張っていい。のせいいこう!
日本君に幸あれ! 横
己 卒業おめでとう!

サヨ 信五 近藤主

これまでも克に勝つ!
ともに、
おめでとう!! 上田達也
朝川翔平 一生懸命
がんばれ!
一期一会

卒業おめでとうございます。晴れて卒業式を迎える、喜びとともに大海へと旅立つ君たちに、人生の先輩として一言申し上げます。中国の古詩に「水到れば渠成る」という言葉があります。水が流れていけば、そこには自然と溝ができるという意です。何も無かつた土地も水が流れて溝ができ、やがては大河となることもあります。また、高村光太郎の「道程」という詩には、「僕の前には、道はない。僕の後ろには道が出来る」とあります。志を持ち進めば、そこには必ず道が見え、そして君たちの歩んだあとには必ず軌跡が残るのであります。卒業後は急がずとも、人と交じり、目標を見失うことなく、謙虚に、君たちそれぞれの信じる「道」を歩み、社会に貢献できる人になってください。最後になりましたが、保護者の皆様この三年間本校の教育にご協力を賜り感謝申し上げます。誠に有難うございました。



教頭
尼子 理志

卒業おめでとうございます。晴れて卒業式を迎える、喜びとともに大海へと旅立つ君たちに、人生の先輩として一言申し上げます。中国の古詩に「水到れば渠成る」という言葉があります。水が流れていけば、

そこには自然と溝ができるという意です。何も無かつた土地も水が流れて溝ができ、やがては大河となることがあります。また、高村光太郎の「道程」という詩には、「僕の前には、道はない。僕の後ろには道が出来る」とあります。志を持ち進めば、そこには必ず道が見え、そして君たちの歩んだあとには必ず軌跡が残るのであります。卒業後は急がずとも、人と交じり、目標を見失うことなく、謙虚に、君たちそれぞれの信じる「道」を歩み、社会に貢献できる人になってください。最後になりましたが、保護者の皆様この三年間本校の教育にご協力を賜り感謝申し上げます。誠に有難うございました。



教頭
鈴木 良隆

卒業おめでとうございます。
保護者の皆様におかれましては、
本校の教育にご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

この一年間、三年生の皆さん様の様な姿に接し、私は何度も心動かされました。そんなときはいつも、目に見えない大切な物を感じました。それらは、「素直さ」「誠実さ」そして「熱い想い」です。

人が人を動かすのは、そんな瞬間の繰り返しによるものです。

どんなに時代が移ろうと、どんなに世界が変わろうと、感動を醸し出す心は変わりません。

享栄高校で培った「誠実で信頼される人」としての皆さん自身のよさを生かし、厳しい社会の中で活躍されることを祈念しています。

各委員長 一年を振り返って

運動生活専門委員会 大田 義洋

運動生活専門委員の皆様方にはお忙しい中、平日での委員会、夏には、暑い日差しの中、遠い地方球場へと足を運んでください、ありがとうございました。役員、顧問、委員長様方のご指導ご支援、運動委員の皆様のご協力で、無事一年間終えることができました。享栄PTAの益々のご発展を願っております。



文化専門委員会 野々村 留美

委員長としての一年間は本当に早く感じました。PTA活動を通して沢山の人にお会え色々な事を学ばせていただきました。たつものが私自身がとても楽しく活動に参加していました。多くの人に助けていただき活動が出来た事に本当に感謝しています。一年間ありがとうございました。



広報専門委員会 飯田 敏恵

広報専門委員会では、年三回のPTAよりを皆様のご理解とご協力のもと、無事に発刊することができました。お忙しい中、原稿を書いていたいたい皆様には、感謝の気持ちでいっぱいです。活動を通して、色々な方々と出会い、貴重な経験ができました。一年間ありがとうございました。



地域交流専門委員会 茂木 亜希子

地域の活動は年五回の土曜セミナーで学校周辺の清掃活動と文化祭で生徒会協力の元、青空市場で野菜や果物を販売いたしました。ご協力頂きました先生方、生徒の皆さん本当にありがとうございました。そして委員の皆様、一年間を色々助けて頂き、楽しく活動できました事に感謝致します。

